
第１４回 役 員 会 議 事 要 旨

日 時 場 所 欠 席 者 陪 席 者

平成17年10月27日（木）13時30分～ 学長室 常勤監事

１．議 題
（１）平成１８年度の非常勤講師の予算等について

教育担当理事から、議題資料１－１、１－２及び参考資料に基づき 「平成１８年度非常、
勤講師手当の予算について（案 」及び「平成１８年度非常勤講師手当配分額（案 」につい） ）
て審議願いたい旨発言があった。
審議の結果、本案は９月８日開催の役員会において方針が承認され引き継ぎされたもので

あること、及び現段階において変更するには時期が遅く、混乱を生じることから、１８年度
については、原案を了承した。
なお、学長から、専門教育については専任教員が担当することを原則として平成１９年度

に向け検討に着手したい旨発言があり、平成１９年度以降の非常勤講師のあり方について、
学長の意向も踏まえ、教育担当理事のもとで検討を行っていくこととした。

（２）香川大学情報セキュリティ委員会規則（案）について
連携・評価担当理事から、議題資料２及び参考資料に基づき、本件について１０月２１日

開催の教育研究評議会において了承された旨説明があり、審議の結果、原案を承認した。
なお、同規則については、本日（１０月２７日）付けで施行することとした。

２．報告事項
（１）名誉教授の称号授与選考基準について

学長から、報告資料１に基づき、標記選考基準について、１０月１４日開催の役員会にお
ける意見を踏まえ、他大学の状況を調査した旨報告があった。
意見交換の結果、在職及び勤務年数について、部局長等の意見も聴き、同選考基準を緩和

する方向で検討することとした。

（２）第３４回四国国立大学協議会について
学長から、報告資料２に基づき、１０月２４日に四国中央市で開催された標記協議会につ

いて報告があった。

（３）第２６回全国国立大学学生指導担当副学長協議会について
教育担当理事から、報告資料３に基づき、１０月６日及び７日に鹿児島市において開催さ

れた標記協議会について報告があった。

３．その他
（１）大学キャンパスの環境美化について

経営担当理事から、本学構内外の環境美化について、周辺地域の方々がボランティアで清
掃をされていることについての報告があり、役員から、ボランティアの方への配慮に関する
こと、並びに教職員及び本学学生が自主的に清掃等を行える環境整備の必要性について意見
が出された。

（２）年次要覧の記載内容について
総務・企画部長から、配付資料に基づき 「平成１６年度年次要覧」の記載内容に関して、、

個人情報保護の観点から、改善を検討すべき箇所等の説明があり、その対応方針について了
承した。



（３）平成１６年度に係る業務の実績に関する評価結果に対する対応について
企画情報グループリーダーから、資料に基づき、平成１６年度に係る業務の実績に関する

評価結果の指摘事項について、各事項ごとの対応・改善例について説明があった。
次いで学長から、この対応例を参考に、今後取組むべき重点施策等を各理事において至急

整理してほしい旨要請があった。

（４）本学の取組むべき当面の課題について
学長から、大学の将来構想、外部資金を獲得するための組織作り、同窓会等の全学組織化

及び学長特別補佐の設置等について提案があり、意見交換を行った。

閉会１６時２８分


